

EL DIARIO VASCO (2006-02-22)

ERMUA / La biblioteca participa en la campaña de recogida de libros para Cuba

K. ITURRIAGAGOITIA/ERMUA. DV. La biblioteca de Ermua se ha sumado al llamamiento realizado por la Asociación Euskadi-Cuba, para recoger libros y enviarlos a Cuba. En la biblioteca de Ermua los libros se recogerán, siempre que estén en buenas condiciones, hasta el viernes, día 31 de marzo. Esta iniciativa del colectivo vasco-cubano consiste en recoger libros en castellano para abastecer a un autobús que funcionará como biblioteca rodante, con la denominación de 'Bibliobús'. El autobús ha sido donado por Bélgica, y recorrerá comunidades de Sierra Maestra, donde el transporte es bastante pobre y hace más que difícil a la gente que vive por allí el acceder a la lectura, como base para la alfabetización que es una constante pelea en el lugar. También se recogen enciclopedias, diccionarios y material educativo en soporte CD para enriquecer las colecciones de las bibliotecas de cabeceras departamentales. El proyecto se está llevando a cabo por Handicap Internacional y cuatro ministerios cubanos y tiene como población preferente a las personas invidentes y con discapacidades, por lo que también se recogen libros en braille. No es la primera ocasión en que la biblioteca colabora en este tipo de campañas, ya en años anteriores se han realizado envíos a Cuba y Chile y Bolivia.